



Communiqué de presse

Annnonce du partenariat entre Ostéo Pour Tous et Médecins du Monde

Nous sommes fiers de vous annoncer qu'Ostéo Pour Tous a récemment noué un partenariat avec Médecins du Monde (Caen) en ce début d'année en faveur d'un meilleur accès aux soins pour les personnes exilées en situation de précarité.

Ce partenariat permettra de mettre en place une permanence de soins ostéopathiques gratuits au sein des locaux de Médecins du Monde à Caen pour les bénéficiaires.

Les ostéopathes de l'association Ostéo Pour Tous participeront aux événements et aux activités de plaidoyer de Médecins du Monde.

L'accès aux soins pour tous est un droit fondamental qu'il nous faut protéger et défendre.

La pratique de la médecine humaniste exige un accueil inconditionnel de chaque personne, sans jugement, ni valeur, ni discrimination. Chaque vie humaine est importante et chacun a sa place dans la société.

Nous saluons les acteurs et l'ensemble des bénévoles pour leur mobilisation et pour la réalisation de ce magnifique projet.

A CAEN, le 8 février 2024.

Mathilde LACROIX - Porte-Parole OSTEO POUR TOUS

Pierre-Adrien LIOT - Porte-Parole OSTEO POUR TOUS

Karine Meshoub-Manière – Coordinatrice Médecins Du Monde CAEN